

9

SCHAFSTALL



um 1930 | Bildquelle unbekannt

Schafstall | Beckerteichpforte 5

Hier befindet sich über Jahrhunderte der Schafstall des Klosters Iburg. Nach Auflösung des Klosters 1803 wird der Schafstall verkauft; der neue Eigentümer baut den Stall um in ein Wohnhaus.

In den 60er Jahren des vergangenen Jahrhunderts wird das Fachwerkhaus abgerissen und durch den jetzigen Neubau ersetzt.

Südlich des Schafstalls befand sich die Beckerteichpforte, eines der drei Iburger Stadttore.

Gegenüber war das Haus des Torschließers.

Über Jahrhunderte war die Beckerteichpforte eine derart schmale Gasse, das gerade ein Fuhrwerk hindurchpasste. Wurden die Häuser z.B. mit Kohlen versorgt, wurde es sogar für einen Fußgänger eng.